



Observatorio de Ciudadanos Comprometidos por un México Digno, AC

Afiliado a:

- Misión Rescate México
 - MEXICO SOS

E-Mail: contacto@mxdigno.org
www.mxdigno.org

INTRODUCCIÓN

Propuesta para **Ciudadanizar el Sistema Político Mexicano**

Legislar y aprobar esta propuesta significa eliminar la pobreza; **LA POBREZA POLÍTICA.**

No se puede seguir recetando “mejoralitos”, a un enfermo que padece un mal endémico y en fase terminal; y ese enfermo no es el país, el enfermo es: **El Sistema Político.**

El sistema inmunológico de la sociedad, ha estado restableciendo por mucho tiempo los ataques del virus que representa el sistema político. Pero el precio que la sociedad está pagando es muy alto, y ya no aguanta, ya llegó al límite de su capacidad de recuperación.

México se encuentra en estos momentos en la sala de cuidados intensivos y requiere el equivalente a una operación a corazón abierto. Se necesita la Reforma y la Modernización que le cambie el corazón al Sistema Político Mexicano.

¿Por qué seguir retrasando la ÚNICA REFORMA, que sí lograría que todo se reforme?

¿Por qué seguir retrasando el ÚNICO CAMBIO que lograría que todo sí cambie?

Llegó el momento de iniciar este viaje. La solución no vendrá de la clase política, la solución tiene un solo nombre: El Ciudadano, Yo ciudadano. Y esa solución es: **Ciudadanizar el Sistema Político Mexicano.**

Mientras no se logre esta reforma y esta modernización, no habrá soluciones reales y de fondo a los problemas de: corrupción, impunidad, mala educación, falta de desarrollo, falta de empleos, seguridad, justicia, violencia, y más.

Mientras se conserve el actual Sistema Político, donde se le pique, seguirá brotando la pus de la corrupción, porque de eso se alimenta este sistema. Ya no es aceptable pensar que la solución va a llegar por el solo hecho de que se continúen legislando leyes que nada resuelven; leyes que no se aplican.

Las reformas logradas en el 2014 son buenas, son aceptables, y surtirán efectos en varias áreas. Son necesarias para varios fines y propósitos. Pero no tendrán ningún impacto en el fin y el propósito primordial de México: **Superar la pobreza de la clase política**, superar la falta de calidad en el desempeño legislativo en los Congresos Locales y en el Congreso de la Unión.

En México tenemos muchos pobres, y los seguiremos teniendo mientras mantengamos un obsoleto sistema político que genera y cobija a una clase política, que salvo las honrosas excepciones, cuentan con un muy pobre resultado de su trabajo.

Los responsables de los tres poderes, están obligados a cuidar su prestigio ante los ciudadanos, lo cual, en el caso del Poder Ejecutivo, corresponde al Presidente de la Republica cumplir con la siguiente exigencia del pueblo de México:

“.... Unir a los mexicanos y no a incentivar la división. Es el momento de fortalecer las Instituciones, no debilitarlas.....Es la hora de trabajar por México.....”.

¿Por qué seguimos trabajando bajo las mismas formulas? Con las actuales fórmulas que permite y genera el actual Sistema Político, nunca vamos a encontrar las soluciones que México necesita, ni vamos a hacer el trabajo que México requiere.

Las organizaciones ciudadanas deben organizarse alrededor de un proyecto central, y crear en conjunto, el músculo social que permita Ciudadanizar el Sistema Político Mexicano para estructurar y desarrollar un moderno y socialmente justo **Proyecto Incluyente de Nación**.

Muchas Gracias.

